
地域 性別

1 町内 女性 HP

意見者

令和４年度まちづくり意見箱　ご意見等の内容と町からの回答

№
提出
方法

ご意見等の内容 町からの回答

●まちづくりセンター入り口について

まちづくりセンターへの入り口が分かり難いです。
国道261号線（エムジー・カーズ千代田あたり）と県
道5号線（スマイル歯科前あたり）に案内板を設置し
て下さい。よろしくお願い致します。

【まちづくり推進課】

ご提案いただいた国道及び県道からまちづくりセン
ターへの誘導看板については、本町としても設置の必
要性を認識しております。
設置には、国道・県道ということもあり、その位置や
大きさ等について協議、調整、手続きを行うべき機関
が多くあります。また、大きさによってはかなりの費
用を要すると思われます。
以上の事から、各機関との協議、調整を行い本町の財
政状況を勘案しながら整備を進めて参りたいと考えて
います。
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2 町内 女性 HP ●大朝駅トイレの床面塗装

大朝駅トイレの床面の塗装が剥げて不細工になってい
ると思います。
大朝駅は大朝の顔で、トイレがきれいでないと町の印
象もよくならないと話されました。全くその通りで
す。
是非、現場を確認してください。金額はそんなにかか
らないと思います。付け加えますと女子トイレ便座の
ウオーム機能が使えなくなっています。是非ぜひよろ
しくお願いします。

【大朝支所】

昨年からこの状況は把握しており、現場確認後、改修
に向けて検討してきたところです。しかしながら、町
には多くの公共施設の修繕箇所があり、緊急度の高い
ところから順次実施している状況です。
大朝駅のあり方については、大朝地域協議会の中でも
議論を進めていただいております。将来の改修に向け
て引き続き検討してまいりますので、ご理解とご協力
をよろしくお願いします。
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3 町内 女性 HP ●千代田地区避難所について

千代田地区の避難所は千代田運動公園を使用されます
が、携帯電話の電波が普段から非常に悪いと感じてい
ます。
非常事態の際は携帯電話そのものが使用出来ない状況
になる可能性が高いですが、早めに避難した際など携
帯電話の電波が悪いと安否確認や連絡などし難いため
とてもストレスを感じると思います。
携帯会社に依頼する事が望ましいと思いますが、町か
ら働きかけて頂くことは出来ないでしょうか？

【総務課】

ご質問いただきました施設での通信環境を確認しまし
たところ、時間帯にもよりますが一部キャリアで通信
環境が悪い状況であることを確認しました。
確認しました状況につきましては、指定管理者とも連
携し通信事業者へ報告するよう進めて参ります。
災害時等の情報伝達については、現在千代田運動公園
へ整備している防災Ｗｉ－Ｆｉをご利用していただけ
れば情報伝達の一助となります。また、今年度末（Ｒ
５．３末）までに千代田運動公園をはじめ町内の公共
施設や集会施設などに光ケーブル通信を活用した公共
フリーＷｉ－Ｆｉスポットの構築（現在の防災Ｗｉ－
Ｆｉのリプレイス）を進めています。
災害時はもちろん平時の通信手段としてもご利用頂け
るよう整備を行って参りますので、完成後は是非ご活
用ください。
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4 町内 女性 HP ●除雪について

川戸地区の除雪が昼過ぎと遅いので出勤、登校に間に
合うか不安です。

【建設課】

町道除雪作業については、作業の安全確保の観点か
ら、新雪除雪は5:00から22:00まで、路面整正・拡
幅除雪作業は、夜明けから日没までとして除雪業者に
依頼しています。川戸地区では、４台の除雪車で対応
しております。
除雪時間が遅過ぎるとのことですが、除雪作業の委託
は、地域状況を把握した地元業者へ依頼しており、全
地区を効率よく除雪出来るよう順路を設定して順次作
業を行っているところです。
ただ、川戸地区は道路も狭小な場所が多く除雪作業に
時間がかかるため、どうしても除雪終了時間が昼を過
ぎたり、夜になる場合もあります。この点については
ご理解いただきたいと考えます。
ご意見があったことは受託業者につたえ、除雪順序の
見直しについて検討していきたいと思います。
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5 町内 女性 HP ●芸北支所と文化ホールの間の駐車場について

かなり前からなのですが、駐車場のラインが引いてな
いため、バラバラに駐車してあります。
停めにくいのはもとより、見た目が悪いです。
よそから来られた方も、役場のそばの駐車場がこのよ
うな有様では、良い印象は持たれないと思います。
早急に対応をお願いします。
また、アスファルトもかなり傷んでおりますので、で
きれば補修もお願いします。

【芸北支所】

この駐車場は、芸北支所並びに文化ホールのほか周辺
施設の利用者への共用駐車場となっております。ご指
摘のとおり舗装の損傷が多いほか駐車ラインも消えて
おり、舗装の部分的な補修を実施していますが追いつ
いていない状況です。全面的な舗装の補修と駐車ライ
ン引きを検討しているところです。
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6 町外 女性 HP

広島には中々ペットと一緒にお食事したり
ショッピングしたり出来る場所がないので
高校跡地に建設中情報
ドッグランもありとの情報もあり
飲食店は入れないとは思いますが
それ以外はマナーを守り入店できて
カフェ的な一箇所でも出来たら、お客さんはきますよ
提案宜しくお願いします

【財政政策課】

ご提案の施設については町が運営するものではござい
ませんが、いただいたご意見については今後のまちづ
くりの参考とし、町の魅力の増幅を図って参ります。
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7 町外 男性 HP ●芸北広域農道について

芸北広域農道（細見から豊平）の石見路トンネルから
島根県側数キロの間、携帯電波がありません。
仕事でよく通行していますが、年中大型動物（鹿やイ
ノシシ）と接触しかけ事故を起こしそうになったり、
冬は雪も多くスタックしたり事故を起こしている車を
よく見かけます。
そのようなことが起きても外部と連絡が取れない状況
は非常に危険と考えます。

国土交通行政へ連絡したところ
「ご意見にあります広域農道は「芸北広域農道」と推
測されますが、この道路は広島県によって整備され北
広島町または土地改良区で管理されているものと思わ
れますので、北広島町にご確認いただきますようお願
いします。」
とのことでしたので投稿させていただきました。

【総務課】

ご意見をいただきました区域において、携帯電話通信
がキャリアによっては厳しい状況があると認識してい
ます。
国の方針が居住地域で不感エリア解消を目指している
ため、人家の無いエリアでの整備は困難なものと考え
ますが、機会あれば路線を共有している安芸太田町と
も連携し、実情を伝えていきます。
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